
          

 

 

 

 

「みんながなかよく高め合って、たくましく輝く致芳校をつくろう」 
 

雨の日が続きます。静岡県では土石流が起こり、大きな

被害になっています。昨年の７月末には最上川で洪水災害

が起こりました。水は人にとってなくてはならないもので

す。しかし、多すぎると命や財産まで奪ってしまう恐ろしい

ものです。「ここには来ないだろう」と安心することはでき

ません。もはや想定外という考えは捨てて、「もし来たら、

どう動くか」を考えます。９日は避難訓練を行いました。最

上川で増水し用水路の水があふれるという災害を想定した

ものです。中間休みでしたが、一旦教室に戻り、帰り支度をして集合しました。今回話したことは「放

送や担任の話をしっかり聞ける人になること」「1 回で正し

く聞くことができる人になること」です。大切な命を守る

ために、日々の授業や学校生活すべてが結びついている

と話しました。一年生もしっかりと自分事として真剣に聞い

ていました。家庭で警戒区域に入っているかどうか、どこに

集まり、どこへ逃げるのかを確認しておくことが大切です。

今後は保護者への引き渡し訓練も行い、実際場面に近いも

のにしておきたいと思います。 

 

入学式から始まった７５日間の一学期がまもなく終了します。感染症対策を行いながらの学校生活

でした。ニューノーマルとも称される「新しい生活様式」は子どもたちにはしっかり身についていま

す。学校からクラスターを発生させないこと、誰が感染しても差別やいじめは絶対にしないこと、そ

して、コロナ禍でも「どうすればできるか」を考えて学びを止めないことを全員が協力してきまし

た。修学旅行は延期したものの、教育活動はほぼ予定通り行うこ

とができました。保護者の皆さんのご協力、そして Beyond ちほ

う 2020としてご支援いただいたコミセン・地域の皆様のおかげ

です。夏休みは「自ら考え、自ら判断し、実践する」とこに挑戦し

てほしいと思います。家庭で過ごすことが多くなりますので、保

護者の皆様・地域の皆様、子どもたちの声がけと見守りにご協力

をお願いいたします。 

 

コミュニティ・スクール 

長井市立致芳小学校だより 

令和３年７月１４日 NO.7 

校是 「和致芳」 
 



７月２日（金）に学校運営協議会が行われました。長井市内小中学校全校はコミュニティ・スクール

として、地域学校協働本部事業もあわせて導入しています。学校の課題を地域と共有して課題解決

に向けて話し合い、実行していくためです。課題を共有し、地域の力を学校に協力していただき、子

どもたちの元気な姿を地域にも広げていきたいと思っています。今年度第１回の会議が開かれまし

た。校長の経営方針を承認していただき、課題等についてもお話しました。「生活リズムプロジェクト」

として、メディアとの付き合い方とよりよい生活リズムに向けて学校・PTA の活動の柱として取り組

んでいます。GIGA スクール構想の一環としての一人一台タブレットについても実物を見ていただき

ました。子ども達の授業の様子も見ていただき、落ち着いて取り組んでいるとほめていただきまし

た。貴重なご意見をいただきありがとうございました。よろしくお願いいたします。 

【致芳小 学校運営協議会 委員の皆さん】 

会 長 横澤  敏 様（致芳コミセン館長） 

副会長 井上 純哉 様（致芳地区子育連会長） 

委 員 山口 康二 様（地区町会長） 

委 員 菊池  仁 様（獅子踊り指導者） 

委 員 迎田 浩昭 様（長井北中学校校長） 

委 員 遠藤 真弓 様（致芳児童センター園長） 

委 員 牛澤 栄一 様（PTA会長） 

委 員 沼澤美奈穂 様（PTA副会長代表） 

 

市内の ALTの先生が各学校で ALTalkDayとして、子どもたちとたくさん英語で会話をしながら楽

しく学ぶ取り組みが始まりました。致芳小にも５名の ALT の先生が来て

くださいました。６年生が５人の先生に直接質問をして、答えを聞き取っ

ていきます。質問の内容は、名前、好きなスポーツ、誕生日、好きな教科、

行ってみたい国など今まで学習したことを活かしたものです。グルー

プごとに協力して「犯人」を探し出すという

ゲームです。限られた時間で多くの人に話

す必要があります。みんな真剣にそして笑顔で楽しく取り組み、どんどん

上手に話すようになるのがわかりました。２回目、３回目も楽しみです。中

間休みにはグランドに行って全校児童も遊んでいただきました。Thank 

you! See you next time! 

 

テクノモリオカ森岡雄一様より「平和の鐘文庫」児童図書費として１０万円をご寄贈いただきまし

た。子どもたちの読みたい本等を購入させていただ

きます。更生保護女性会の皆様から雑巾８４枚をいた

だきました。学期末の掃除などで使わせていただきま

す。毎年ご支援をいただき、ありがとうございます。 

致芳小学校のホームページ・

ブログでも子ども達の様子を

お知らせしています。こちら

のQRコードからどうぞ。 


